

*Arelys, educadora cienfueguera  
consagrada al trabajo de la  
Federación de Mujeres Cubanas  
(+Foto y Audio)*

---



**Arelys Rodríguez Pérez.**

Por: Mireya Ojeda Cabrera\*

Arelys Rodríguez Pérez, de 53 años de edad y directora de la Facultad Obrera y Campesina Frank País García perteneciente al Sector de Educación en Cumanayagua, en esta provincia del centro y sur lleva mucho tiempo ocupando cargos en el Secretariado No Profesional de la Federación de Mujeres Cubanas en este municipio.

Lo mismo la vemos en el centro educacional, que en su delegación de la FMC ocupando la responsabilidad de ideológica.”Durante todos estos años hemos acometido un trabajo activo en la federación siempre teniendo el apoyo de federadas con mucha experiencia, fundadoras, que nos han enseñado a amar a esta organización y a conocer más de las tareas, Para mí es un orgullo que me hayan entregado la Distinción 23 de agosto”.

Trabajo reconocido a la federada cumamayagüense, en este 23 de agosto, 64 Aniversario de creada la Federación de Mujeres Cubanas, por el Comandante en Jefe, Fidel Castro y la eterna presidenta de la organización, Vilma Espín.



“Pienso seguir adelante apoyando las nuevas generaciones, apunta, que van saliendo en nuestro municipio”.

Reconocimientos para Arelys en el Sector de Educación, con las distinciones de la Educación Cubana José María Mendive y José Tey.

Mujer privilegiada con una familia unida y maravillosa: 24 años de matrimonio y la hija ya con el grado universitario.

“Que me apoyan mucho en todas las tareas, agrega, tanto en la federación como en el ámbito laboral y también mi mamá, mis hermanos, sobrinos y todo el mundo en función de las actividades que se me asignan”.

**\*corresponsal de Radio Habana Cuba en Cienfuegos**

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/363499-arelys-educadora-cienfueguera-consagrada-al-trabajo-de-la-federacion-de-mujeres-cubanas-foto-y-audio>



**Radio Habana Cuba**